

Xavier Solanas

Hemos dudado esta semana a qué tema darle prioridad. Policlínica es objeto permanente de nuestra atención porque las noticias vienen en cadena: el Hospital ha iniciado, contrarreloj, las obras del nuevo servicio de Urgencias de la Av. del Parc que sustituirá el 7 de julio al actual de Policlínica (4) y, en paralelo, el comité de empresa de una entidad 'condenada' al cierre, negocia con el Hospital el traspaso del personal a espaldas de Policlínica (5); pero también nos ha parecido de alto interés la irrupción, sin previo aviso, en el Ayuntamiento de unos sesenta industriales del polígono Jordi Camp inquietos por las previsiones del POUM (9). Más que inquietud rechazo, el de unos propietarios afectados por el parque del futuro barrio Lledoner (8). En el otro extremo de la ciudad, Palou, se ha presentado el proyecto de adoquinado restringido del Camí Ral (7), y ya que hablamos de Palou, el tema del agua: las lluvias del martes no han paliado la sed que padece el país (14). Si esa insuficiente agua caída fue bendición, aún mayor fue la que volvió a caer en la Administración de Lotería de la calle Princesa: 122 millones de la Bono Loto. ¡Esto es Sort! (26). A quien no les ha caído precisamente la lotería es a los padres de los alumnos sin plazas de P-3. La consellera Cid no ha confirmado las promesas del alcalde (11). Hemos tenido una semana de cambios en el mundo del deporte: la 'perla' del BM Granollers, Joan Cañellas, ha sido fichado por el Barça (51). El Esport Club aún no tiene sustituto a Ramón Mayo, ya que su 'segundo' no ha aceptado la oferta del club (52) y Víctor Pérez ha decidido dejar la presidencia del Club Natació Granollers (55). En fin, todo esto y mucho más porque, como siempre, les llevamos una Revista que no les defraudará, con 'Mi Chica Favorita' incluida/RG



Joan Rangel durante su visita a la comisaría de la Policía Nacional.

El delegado del Gobierno visitó Granollers para inaugurar la nueva sede de la Policía Nacional y destacó la voluntad de potenciar las infraestructuras ferroviarias

Rangel comprobó in situ 'las colas de cada día'

JAUME RIBELL

Para el Estado, la gran apuesta en infraestructuras es el ferrocarril". Así lo expresó el delegado del Gobierno Central en Catalunya, **Joan Rangel**, durante su visita a Granollers del pasado jueves. Una visita que sirvió para inaugurar oficialmente la nueva comisaría de la Policía Nacional, y que aprovechó también para firmar en el Libro de Honor de la ciudad. Allí, en el Ayuntamiento, ofreció una rueda de prensa para hablar de las cuestiones más candentes que le incumben. Eso es: infraestructuras, inmigración y seguridad.

Respecto a la primera cuestión, las infraestructuras, el alcalde, **Josep Mayoral**, destacó las tres principales prioridades: el cuarto cinturón ferroviario (que ha de unir Mataró con Vilanova i La Geltrú rodeando Barcelona, pasando por Sabadell, Terrassa y Granollers); el desdoblamiento de la línea Barcelona-Vic-Puigcerdà; y el soterramiento de la otra línea, la de Barcelona-Portbou. Prioridades que Rangel se comprometió a trasladar a las autoridades competentes, pero marcando que él no podía resolver esas actuaciones, "aunque sí hacer de mediador". Ya que como dijo el alcalde, en todos estos casos es necesaria la intervención "de todas las administraciones".

En cualquier caso, Rangel afirmó que actualmente se está elaborando el nuevo plan de infraestructuras, que primará estos y otros proyectos, como la demandada línea Mollet-El Papiol. Y aunque aún no hay calendario fijado, sí aseguró que este nuevo plan pretendía trazar las actuaciones ferroviarias de los próximos 15 años, con especial prioridad para la alta veloci-

dad, que pasaría de los 1.000 km. actuales a los 10.000 km. en todo el Estado.

Respecto al segundo gran tema del que habló - la inmigración -, el propio Rangel pudo comprobar por sí mismo las colas que cada día se forman ante la comisaría de la Policía Nacional. Un hecho que consideró lógico y normal porque "son personas muy preocupadas por su futuro. Y esa preocupación hace que vayan a comisaría antes de que les lleguen las citaciones correspondientes".

Asimismo, destacó la importancia que debe tener la coordinación entre los diferentes cuerpos de

seguridad para hacer frente a los nuevos retos que representa la cada vez mayor llegada de inmigrantes, "que en muchos casos va ligada a la explotación de las personas". Como dijo el jefe superior del cuerpo Nacional de Policía de Barcelona, **José López**, "tras el traspaso de competencias a los Mossos, nuestras prioridades son tres: la información, especialmente en temas de terrorismo, la lucha contra la delincuencia organizada, y el desmantelamiento de redes de inmigración que trafican con seres humanos". Y es que como constató Rangel, "la

reestructuración policial que se está haciendo en Catalunya es en beneficio de la ciudadanía. Con los Mossos, se pueden especializar más las tareas de cada cuerpo, por lo que la tasa de seguridad es más alta". A lo que añadió que una vez terminado el despliegue del cuerpo autonómico, "seguro que cada cuerpo sabrá encontrar su encaje".

La visita del delegado del Gobierno se completó con su paso por la Fábrica de les Arts, por la comisaría de la Policía Municipal y por el cruce de Josep Umbert con Passeig de la Muntanya, donde conoció en primera persona el proyecto de soterramiento de la línea Barcelona-Portbou.

PRIORIDADES

El cuarto cinturón ferroviario, la línea BCN-Puigcerdà y la soterración de la vía son las principales

INMIGRACIÓN

Rangel apuesta por la coordinación de los cuerpos de seguridad para acabar con la explotación laboral